

Lettre d'info pour les membres de l'APBMT

Vœux de bonne année 2019

L'année 2019 est sur les rails et l'ensemble du Conseil d'Administration profite de l'occasion pour vous souhaiter le meilleur, que ce soit sur le plan professionnel ou familial !

Nous pouvons vous annoncer avec une certaine fierté que les Journées nationales 2018 ont bénéficié une fois encore d'une évaluation exceptionnelle en termes de contenu et que le nombre de membres que compte notre association professionnelle reste en augmentation. Pour tous les membres du Conseil d'Administration (CA), il s'agit non seulement d'une très bonne nouvelle, mais aussi d'une marque de confiance dans notre travail et dans notre vision de l'avenir pour la médecine du travail en Belgique.

Notez d'ores et déjà dans votre agenda :

Journées nationales 2019

Quand ? 14 et 15 novembre 2019

Où ? Hôtel Radisson Blu Royal
Rue du Fossé-aux-Loups, 47
1000 Bruxelles

Médecine du travail – Notre avenir – Notre profession

Soucieux de garantir cet avenir, nous nous tournons à nouveau vers vous avec insistance. Nous sommes bien conscients du fait que vous y contribuez déjà en donnant chaque jour le meilleur de vous-même, et nous vous en sommes sincèrement reconnaissants.

Mais il y a plus...

Notre avenir se définit (aussi) ailleurs et il est important d'être présents sur tous les fronts lorsque des stratégies et des décisions sont discutées. Ce que nous ne sommes pas en mesure de faire sans un nombre suffisant de collaborateurs...

Nous sommes dès lors **D'URGENCE** à la recherche de candidats pour notre CA. Certains d'entre nous atteignent en effet l'âge légal de la pension et espèrent pouvoir transmettre le flambeau à temps à des collègues plus jeunes.

Dès lors :

- si vous avez des questions concernant les tâches, aucun problème !! Envoyez-nous un mail via notre site web et nous prendrons contact avec vous le plus rapidement possible.
- si vous avez des doutes concernant la disponibilité nécessaire en tant que membre à part entière, aucun problème! Nous pouvons également « coopter » des membres et nous vous serons reconnaissants de chaque minute que vous pourrez

nous consacrer et de toute forme d'aide que vous pourrez nous offrir.

La pénurie est particulièrement grande du côté francophone, où nous avons d'énormes problèmes en ce moment pour rester représentatifs.

Du côté néerlandophone, nous pouvons déjà noter 7 nouveaux noms et nous leur adressons nos plus vifs remerciements!!! Néanmoins, nous continuons ici aussi à rechercher des candidats-membres supplémentaires !

N'hésitez pas à poser vos questions et/ou votre candidature via notre site web ou notre adresse e-mail (info@apbmt.be) **avant le 31 janvier 2019!**

Nous remercions à l'avance toute personne qui envisagera cette collaboration !!

Au nom des membres du Conseil d'Administration,

Dr Bart Curvers, président